



# INFORMAN:

Madrid, 3 de octubre de 2014

## TARJETA NEGRA, TARJETA ROJA.

**L@s integrantes de las secciones sindicales de CC.OO. en bomberos Comunidad de Madrid y Ayuntamiento de Madrid queremos dejar claro nuestro total rechazo a la postura oficial** mostrada por la cúpula de nuestra organización, acerca de los consejeros "sindicalistas" en Caja Madrid y del uso que han hecho de las llamadas tarjetas negras.

Desde nuestra corta visión del sindicalismo nos sigue costando entender qué hacían miembros de CC.OO. en el consejo de esta entidad. Suponemos que defender los intereses de la clase obrera, aunque se nos escapa de qué forma. Pero lo que estamos seguros que **no seremos capaces de comprender es la relación que puede mantener la defensa de l@s trabajador@s con las tristemente famosas tarjetas de crédito.**

Tampoco sabemos a qué se refieren cuando hablan de gastos de representación. **En CC.OO. bomberos no hay más dinero que el que sale de nuestras congeladas nóminas.** Y los gastos del día a día de la labor sindical se cubren con el dinero que sale de nuestros bolsillos. La coherencia, el compromiso y la honestidad tienen un precio que llevamos a partes iguales con orgullo y resignación.

No son buenos tiempos para ser sindicalista de base. Los mecanismos del poder dedican gran parte de sus esfuerzos a desprestigiar nuestra labor y a cargar contra nosotr@s. Por eso **nos negamos a tener como "compañeros de viaje" a quienes han perdido todo el sentir colectivo** y utilizan sus cargos para lucrarse y llevar una vida digna de patrones, mientras se cuentan por cientos las familias desahuciadas por la usura bancaria.

Si la dirección de CC.OO. pretende acallar las críticas que tod@s tendremos que sufrir por el egoísmo y la irresponsabilidad de un@s poc@s, sólo tiene un camino. **Hay que expulsar a quienes hacen del sindicalismo una plataforma de provecho personal.**

**NO ES TIEMPO DE DIMISIONES, NO SE TRATA DE UNA DECISIÓN PERSONAL. EN CC.OO. NO HAY SITIO PARA ELL@S.**